

## Dipimpin Dandim 0309/Solok, Upacara Hari Pahlawan Di Halaman Kantor Bupati Solok Berlangsung Khidmat

JIS Sumbar - [SOLOK.NETWORKS.CO.ID](http://SOLOK.NETWORKS.CO.ID)

Nov 10, 2022 - 15:23



SOLOK – Dengan Dipimpin oleh Komandan Kodim 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan,SE, Upacara Hari Pahlawan Ke-77, yang digelar di Halaman Kantor Bupati Solok Aro Suka, Kecamatan Gunung Talang, Kabupaten Solok, Sumatera Barat, 10 November 2022 berlangsung khidmat.

Bertindak sebagai Komandan Upacara Danramil 10/Lembah Gumanti Letda Inf Irwan Chan dan Perwira Upacara Perwira Seksi Personil (Pasipers) Kodim 0309/Solok, Kapten Inf Walter Nadeak. Usai upacara di Halaman Kantor Bupati Solok, dilanjutkan dengan Ziarah Kubur ke Taman Makam Pahlawan di Nagari Batang Barus, Kecamatan Gunung Talang.

Inspektur upacara Letkol Arm Hendrik Setiawan saat membacakan amanat

Menteri Sosial Tri Rismaharini menyampaikan bahwa, Hari Pahlawan diperingati setiap tanggal 10 November setiap tahunnya, dengan renungan yang sungguh-sungguh untuk menemukan kembali jejak para Pahlawan dalam hidup kita sebagai Bangsa dan Negara Merdeka.

“Kita hidupkan kembali dalam benak kita perjuangan para Pahlawan Bangsa. Dari para Pejuang yang gugur dalam medan pertempuran guna merebut dan mempertahankan Kemerdekaan, kita resapi semangat dan keikhlasannya,” ujar Dandim.

Dalam amanat Menteri Sosial yang dibacakan Dandim disebutkan bahwa, Para Pejuang telah berkorban sampai tetes darah penghabisan untuk Kemerdekaan yang sesungguhnya dan bukan pemberian dari siapapun, melainkan berkat dan rahmat Tuhan Yang Maha Kuasa.

“Hari ini pun kita berada dalam perjuangan besar menaklukkan ancaman dan tantangan yang nyata-nyata berada di hadapan kita. Pemanasan global yang memicu beragam bencana alam, serta kelangkaan pangan, energi dan air bersih, kiranya perlu kita persiapkan dengan sungguh-sungguh. Kesiapsiagaan kita menghadapi bencana alam termasuk pandemi Covid-19 serta kelangkaan sumber daya, harus senantiasa diperjuangkan secara bersama dengan kesungguhan,” sebutnya.

Dengan semangat ‘Pulih Lebih Cepat, Bangkit Lebih Kuat’, peringatan Hari Pahlawan tahun ini, diharapkan dapat terus memberikan energi tambahan untuk menggugah kesadaran segenap elemen bangsa untuk terus bersatu dan membantu sesama tanpa memandang sekat.

Adapun Hari Pahlawan tahun 2022 yang mengusung tema ‘Pahlawanku, Teladanku’, diharapkan dapat meningkatkan rasa kesatuan dan kebersamaan masyarakat, seperti Bhinneka Tunggal Ika.

"Peringatan Hari Pahlawan 2022 diharapkan dapat terus memberikan energi tambahan untuk menggugah kesadaran segenap elemen bangsa untuk terus bersatu dan membantu sesama tanpa memandang sekat. Janganlah kita mau untuk dipecah belah, ingatlah Selogan Bhinneka Tunggal Ika," pungkas Dandim.

Hadir dalam upacara tersebut, Bupati Solok diwakili Sekretaris Daerah Medison, S.Sos, M.Si, Kapolres Solok AKBP Apri Wibowo, S.I.K., Ketua Pengadilan Negeri Koto Baru diwakili oleh Wakil KPN Radius Candra,SH,MH, Ketua Pengadilan Agama Koto Baru, Rina Eka Fatma,SH.I,M.Ag, Para Kepala OPD Kabupaten Solok, Para perwira TNI ,POLRI, Ketua Persit KCK Cabang LXIII Kodim 0309/Solok Ny. Ayu Hendrik Setiawan, Kasat Pol PP dan Damkar Kab. Solok Elafki, S.Pd. MM, Kajari Solok diwakili Kasi BB Kejaksaan Negeri Solok Hamdika Wira Adi Putra, SH. MH, Legiun Veteran 45 dan Tamu Undangan lainnya.

Upacara hari Pahlawan dilaksanakan di tiga Daerah yang mencakup wilayah Kodim 0309/Solok, yang dihadiri oleh Kasdim 0309/Solok Mayor inf Hendra Bagus Arioko di Kota Solok, dan Wilayah Kabupaten Solok Selatan dihadiri oleh Pabung Kodim 0309/Solok Mayor Inf Syahrial S. (\*)